
von AM K.-H. Meyer betr. K 33/Proffgasse Halteverbotsschilder 
1. Wer hat die Idee der Ausstattung der Straße mit Halteverbotsschilder 

angeregt? 
2. Welche Person hat das Anhörungsverfahren eingeleitet? 
Antwort: 
Dies entsteht durch verkehrsbehördliche Anhörungen, die aus dem Bedürfnis der 
Verkehrsregelung des Allgemeininteresses erfolgt ist. 
Es ist bekannt, dass es bereits Initiativen gibt, dieses wieder zu ändern. Die Sachlage wird 
entsprechend geprüft und darüber wird berichtet. 
 
 


